



Pèlerinage paroissial jubilaire (Péléal IM067110002)

Qui ? pour tous, enfants comme adultes.
Quoi ? vivre ensemble, avec toute la Communauté de Paroisses une démarche jubilaire, dans l'espérance. Montée à pied depuis Ottrott (pour ceux qui le peuvent), veillée de la réconciliation, nuit d'adoration au Mont, obtention de l'indulgence plénière et d'autres surprises...

Logement à l'hôtel du Mont dans une majorité de chambres à partager.

Prix ? 130,51 € par personne (transport en car, nuitée en pension complète, animation du WE)
L'aspect financier ne doit pas être un frein. N'hésitez pas à venir nous en parler.

Inscriptions : Maison de la Communauté, 2 rue du Bourg, 68270 Wittenheim.

Date limite : Vendredi 2 mai 2025 (nombre de places limité). Plus de détails sur le site internet : <https://paroisses-catholiques-sel-de-la-terre.fr/>



Quand ? du samedi 4 octobre 9h30 (départ de la chapelle Notre-Dame du Chêne à Ruelisheim) au dimanche 5 octobre 17h (retour au même endroit).
Où ? pèlerinage jusqu'au Mont Sainte-Odile.

Soirée cinéma

Après « DES HOMMES ET DES DIEUX » et « LA VIE EST BELLE », voici « LE FESTIN DE BABETTE ».



Réalisé par Gabriel Axel, film joyeux où Babette vient mettre de la chaleur dans l'austérité et la morosité d'un petit village isolé danois. Véritable hymne à l'amour et à la générosité, ce film est aussi un beau poème gastronomique.

Rendez-vous le samedi 5 avril 2025 à 19h30 à l'Espace Roger Zimmermann 16 rue du Maréchal De Lattre de Tassigny – Wittenheim

Inscription avant le mercredi 2 avril 2025 au 06 24 48 99 28.
Libre participation aux frais de projection (panier à la sortie)

Solidarité CARITAS : Carpes frites



L'équipe locale CARITAS Réseau Secours Catholique de Wittenheim accueille de nombreuses familles en situation de précarité de la Communauté Sel de la Terre.

Pour leur venir en aide, elle organise un repas « **Carpes frites de la Solidarité** » le **jeudi 8 mai 2025 à 12h** à l'Espace Léo Lagrange de Wittenheim.

Au menu : Carpes frites à volonté / Frites / Salade / Dessert maison / Café.

Pour tout renseignement et inscription nous sommes à votre disposition au **06 08 95 04 63**. Venez nombreux partager un moment de convivialité.

ADOS ET JEUNES

Le Pélé VTT - Pélé Rhin édition 2025

Le Pélé VTT, c'est **5 jours à vélo** avec d'autres jeunes en direction d'un sanctuaire marial ou de la cathédrale. C'est un événement inoubliable qui permet de progresser dans la foi.

Cette année il aura lieu du 18 au 22 août. Départ de Sélestat et arrivée à Marienthal.

- **Intergénérationnel :** De 11 à 91 ans, chacun a sa place au Pélé VTT. Sur un vélo ou derrière les fourreaux, sur la route ou dans le camp, il y en a vraiment pour tous les goûts.
- **Adapté à tous les jeunes :** Le Pélé VTT est une initiative de l'Église catholique ouverte à tous les jeunes, baptisés ou non, qui ont envie de tenter l'aventure.
- **La foi au cœur :** En plus du vélo, il y a des jeux, des défis, des veillées... On dort sous tente ! Et la journée est rythmée par des temps de prière. La foi est au cœur du camp.

Inscriptions à partir du 1^{er} avril 2025.

Renseignements à la Maison de la Communauté de Paroisses.



Le Pélé Jeunes Lourdes 2025

Chers jeunes !
En cette année jubilaire ouverte par le pape François, le diocèse de Strasbourg organise pour nos jeunes (13 à 17 ans) un nouveau pèlerinage à Lourdes : « Avec Marie, pèlerins de l'espérance ». Une occasion magnifique de pouvoir vivre le jubilé, de pouvoir rencontrer l'amour infini de Dieu dans le quotidien de la vie !

Cette aventure avec le Seigneur aura lieu du 6 au 12 juillet 2025. Les inscriptions commencent à partir du 1^{er} mars jusqu'au 16 avril (sur le chemin de Pâques). Le prix du péle est de 455 euros (transport, logement, pension complète, activités de la semaine).

Inscriptions sur le site internet : www.pelejeunes.com à partir du 1^{er} mars.

Jubilé des jeunes 18 à 35 ans - du 27 juillet au 4 août 2025

Le Jubilé, proclamé tous les vingt-cinq ans, est une occasion unique pour consolider sa foi, favoriser les œuvres de solidarité et de communion fraternelle au sein de l'Église et de la société et a toujours été l'occasion propice pour le pardon des péchés et l'expérience de l'indulgence.

L'espérance sera le message central du prochain Jubilé.

Le jubilé des Jeunes en 2025, c'est pour toi !

Le pape François attend les jeunes du monde entier à Rome pour vivre ce moment !

Infos et inscriptions en flashant le QR code ci-contre :



AGENDA



MARS 2025			
Samedi 8	18h00	St Christophe	1 ^{er} DIM. DE CARÊME
Dimanche 9	9h30	Ste Elisabeth	
	11h00	St Adelphe	
Samedi 15	18h00	St Nicolas	2 ^e DIM. DE CARÊME
Dimanche 16	9h30	N.D. des Mineurs	
	11h00	Ste Barbe	
Samedi 22	18h00	Ste Marie	3 ^e DIM. DE CARÊME
Dimanche 23	9h30	Ste Elisabeth	
	11h00	Ste Barbe	
Mardi 25	10h00	N.D. du Chêne	MESSE DE L'ANNONCIATION
Vendredi 28	18h00	N.D. du Chêne	DÉBUT DES 24H POUR LE SEIGNEUR
Samedi 29	18h00	N.D. du Chêne	4 ^e DIM. DE CARÊME
Dimanche 30	9h30	N.D. des Mineurs	
	11h00	St Adelphe	

AVRIL 2025			
Samedi 5	18h00	St Nicolas	5 ^e DIM. DE CARÊME
Dimanche 6	9h30	Ste Elisabeth	
	11h00	Ste Barbe	
Samedi 12	18h00	Ste Marie	MESSE DES RAMEAUX
Dimanche 13	9h30	N.D. des Mineurs	
	11h00	St Adelphe	
Mercredi 16	10h00	Ste Marie	LITURGIE PÉNITENTIELLE COMMUNAUTAIRE
Jeudi 17	19h00	Ste Marie	JEUDI SAINT
Vendredi 18	8h00	Ste Marie	LAUDES DU VENDREDI SAINT
	10h30	N.D. du Chêne	CHEMIN DE CROIX EN PLEIN AIR
	15h00	St Adelphe	OFFICE DE LA PASSION
Samedi 19	8h00	Ste Marie	LAUDES DU SAMEDI SAINT
	20h00	Ste Marie	VIGILE PASCALE / BAPTÊMES ADULTES
	9h30	Ste Elisabeth	MESSE DE PÂQUES
Dimanche 20	11h00	Ste Barbe	
Lundi 21	10h00	N.D. du Chêne	
Samedi 26	18h00	St Christophe	2 ^e DIM. DE PÂQUES
Dimanche 27	9h30	N.D. des Mineurs	
	11h00	St Adelphe	

MAI 2025			
Jeudi 1 ^{er}	19h30	Ste Marie	MESSE D'OUVERTURE DU MOIS DE MARIE
Samedi 3	18h00	St Christophe	3 ^e DIM. DE PÂQUES
Dimanche 4	9h30	Ste Elisabeth	
	11h00	Ste Barbe	
Jeudi 8	10h00	St Adelphe	COMMÉMORATION VICTOIRE DE 1945
Samedi 10	18h00	Ste Elisabeth	4 ^e DIM. DE PÂQUES
Dimanche 11	9h30	N.D. des Mineurs	
	11h00	St Adelphe	
Samedi 17	18h00	St Nicolas	5 ^e DIM. DE PÂQUES PREMIÈRES COMMUNIONS
Dimanche 18	9h30	Ste Marie	
	11h00	Ste Barbe	
Samedi 24	18h00	St Christophe	6 ^e DIM. DE PÂQUES PREMIÈRES COMMUNIONS
Dimanche 25	9h30	N.D. des Mineurs	
	11h00	St Adelphe	
Jeudi 29	10h00	St Nicolas	MESSE DE L'ASCENSION
Samedi 31	10h00	N.D. du Chêne	CLÔTURE DU MOIS DE MARIE
	18h00	Ste Marie	7 ^e DIM. DE PÂQUES

JUIN 2025			
Dimanche 1 ^{er}	9h30	Ste Elisabeth	7 ^e DIM. DE PÂQUES CONFIRMATIONS
	10h30	Ste Barbe	
Samedi 7			PAS DE MESSE
Dimanche 8	10h00	Don Bosco	PENTECÔTE / FÊTE DE LA COMMUNAUTÉ
Lundi 9	10h00	N.D. du Chêne	MESSE DU LUNDI DE PENTECÔTE



« La vie de la communauté
"Sel de la Terre"
est porteuse d'espérance ! »

Le bulletin de la Communauté de Paroisses



"Sel de la Terre"

Wittenheim
Kingersheim
Ruelisheim

Ste Marie ↔ St Christophe
Notre - Dame des Mineurs
Ste Barbe ↔ St Adelphe
Ste Elisabeth ↔ St Nicolas

N° 107 Mars / Avril / Mai 2025

Église catholique - Diocèse de Strasbourg

Responsable de la publication : Abbé Jonathan NOCK - ISSN : 3075 - 4259

HORAIRES PERMANENCES D'ACCUEIL

Lundi, mardi, mercredi et vendredi de 10h à 11h30 et de 16h à 18h,
et le jeudi matin de 10h à 11h30.



Des raisons d'espérer ?



Site internet : paroisses-catholiques-sel-de-la-terre.fr



Renseignements :
Maison de la Communauté
2 rue du Bourg 68270 Wittenheim
Tél. : 03 89 52 63 14
E-mail : seldelaterre.wittenheim@outlook.fr

Des raisons d'espérer ?

Si la réponse à cette question se trouvait dans la presse quotidienne, elle serait de toute évidence négative, au point où beaucoup aujourd'hui font le choix de ne plus commencer leur journée en ouvrant le journal : « trop désespérant ! »

Guerres, violences, terrorisme, corruption, mensonges, injustices, bêtise humaine, instabilité politique, chômage, réchauffement climatique... les chantres du monde meilleur de « l'après-covid » pleurent car ce dernier n'est jamais arrivé. Le monde dans lequel nous vivons ressemble plutôt souvent à cette terre desséchée illustrant la première page de ce nouveau 7info, une terre désolée dont la vie a disparu. N'était-ce pas en quelque sorte l'aspect du Christ Jésus lorsqu'il fut mis au tombeau après sa Passion ?

Mais comme le proclame ce chant du jour de Pâques : « La mort et la vie s'affrontèrent en un duel prodigieux.

Et si le Christ n'était pas ressuscité ? (1 Co 15,14)

Cette question a traversé tous les siècles de l'histoire. La question est fondamentale, existentiellement facile à répondre, mais difficile à assimiler : si le Christ n'était pas ressuscité, l'Église ne serait pas là, les Apôtres n'auraient pas annoncé au monde la victoire de la vie sur la mort, la promesse de la vie éternelle ; si le Seigneur n'était pas ressuscité, les sacrements n'existeraient pas et donc l'accès au ciel complètement effacé. Si le Christ n'était pas ressuscité, la communauté chrétienne ne serait pas là, notre communauté de paroisses n'existerait pas ; sans le Christ ressuscité, mon ministère sacerdotal, celui de Jonathan et de Louis n'existeraient pas ; sans la résurrection de Jésus, ton mariage chrétien n'existerait pas et par conséquent la transmission de la foi aux enfants pour les aider à grandir ne serait pas possible.

De prime abord de cet article, tout semble très dur, mais si nous commençons à réfléchir profondément sur notre foi, nous trouverons que tout ce que je viens d'évoquer est très lié à la vie divine, à cette vie éternelle manifestée déjà sur la Terre à travers l'Église, à travers les sacrements, à travers la vie de la communauté.

Sans cette résurrection, comment avoir l'envie, l'enthousiasme, le zèle pour visiter les malades, consoler les familles en deuil, transmettre la foi aux enfants et jeunes dans le catéchisme, vivre la foi en famille, accompagner les personnes au mariage, dire « me voici Seigneur » et donner tout son être au Christ dans le sacerdoce ou entrer au monastère ? La foi en la résurrection a été, est et sera le point

Le Maître de la vie mourut : vivant, il règne... Le Christ mon espérance est ressuscité... » Au cœur de ce monde désespérant et désespéré a jailli une nouveauté : la Résurrection ! Les « adams » (adama en hébreu signifie terre), c'est-à-dire les enfants de cette terre désolée, peuvent en Christ, le nouvel Adam, passer réellement de leurs œuvres mortes aux œuvres de vie éternelle.

Les communautés chrétiennes sont appelées à témoigner concrètement de cela, ainsi donnent-elles au monde des raisons d'espérer ! Notre communauté du Sel de la Terre n'est pas en reste. Rendons grâce à Dieu !

Que la Pâque 2025 nous renouvelle tous et toutes et fasse de nous des pèlerins d'espérance.

De tout cœur !

Abbé Jonathan, votre curé

central du christianisme. L'acte de foi est lié à l'espérance, au fait que Dieu n'abandonne jamais ses enfants, mais que, par des faits concrets de la vie, il les fortifie, les rendant capables de devenir un autre Christ pour l'autre : « Vous êtes la lumière du monde, vous êtes le sel de la terre » (cf. Mt 5, 13-14)

La société actuelle est une société repliée sur elle-même, une société de consommation, croyant que l'abondance de biens nous rendrait heureux. Montez dans le bus ou le train, et vous verrez les gens penchés sur eux-mêmes, chacun avec son portable, son casque, mis à part des autres. Cette société nous invite à « profiter de tout, puisque la vie est courte », mettant le bonheur dans des choses qui passent.

Je ne juge personne dans cet article, loin de là. En le rédigeant, je m'impressionne du trésor que nous avons, cette perle précieuse qu'est la foi et qui nous rend capables d'être témoins de la résurrection dans un monde qui a tant besoin de lumière. Nous ne sommes pas meilleurs que le reste, mais le Seigneur nous a confié, à nous chrétiens, l'annonce de cette bonne nouvelle : que l'amour est plus fort que la haine ou la discorde, que le pardon est possible, que le Ciel est ouvert pour tous, et que la vie sur cette Terre n'est qu'un avant-goût de la vie heureuse qui nous attend avec le Christ.

J'ai beaucoup de choses à dire encore sur cet héritage inépuisable de la foi, mais faute d'espace, je dois conclure. Simplement, je vous invite à vivre de cette foi, à la mettre en pratique, dans la joie d'être tous témoins de cet amour qui a vaincu la mort !

CHRIST EST VRAIMENT RESSUSCITÉ ! BONNE MONTÉE VERS PÂQUES !

Francisco

CARÊME ET PÂQUES

Calendrier Chemin de croix 2025

Comme l'année passée, les vendredis de Carême et le vendredi saint, tel un « pèlerinage spirituel » à Jérusalem, nous suivrons le Christ dans sa Passion, pour contempler toujours et encore jusqu'où est allé l'Amour de Dieu et nous préparer ainsi, entre autres, à vivre la Pâque.

- vendredis 7 mars (N.D. Mineurs), 14 mars (St Adelphe) et 21 mars (St Christophe) à 17h
- vendredi 28 mars à 18h (N.D. du Chêne)
- vendredis 4 avril (Ste Elisabeth) et 11 avril (Ste Marie) à 17h

Le chemin de croix sera suivi d'un temps d'adoration eucharistique (jusqu'à 18h15) avec possibilité de vivre un temps d'écoute ou de confession auprès du prêtre présent.

Le vendredi 18 avril, le rendez-vous sera à 19h. Avant d'entrer dans le grand silence du samedi saint, les grandes orgues de l'église Sainte-Barbe offriront une méditation musicale de quelques stations du chemin de croix.



24h pour le Seigneur !



Depuis 2014, à l'initiative du Pape François, de nombreuses églises, dans plusieurs diocèses, restent ouvertes pendant 24 heures pour permettre à chacun de se laisser interpeller sur la force et la nécessité de la prière.

Une journée de repos, de gratuité pour la prière, voilà bien une grâce, un cadeau à ne pas manquer !

Mais il ne s'agira pas d'un repos banal, d'une simple détente, ce sera un repos avec Jésus pour l'adorer, l'écouter et lui parler de ce qui fait notre vie, en famille, au travail, à l'école, en Église, de ce

qui fait nos journées parfois tellement chargées de contraintes liées à la vie quotidienne.

Juste le temps de se reposer tout près du Cœur de Jésus, (re)découvrir que Dieu aime chacun personnellement de manière inconditionnelle, être restaurés dans notre relation avec lui et avec les autres ; le temps d'une halte, une halte de paix, un moment fraternel d'accueil de la Parole de Dieu, d'ouverture à la Vie de Dieu, pour se fortifier et mieux reprendre notre place sur nos différents lieux de vie.

Temps fort annuel pour prendre le temps, le temps que chacun peut donner... pour le Seigneur !

RENDEZ-VOUS les 28 et 29 mars 2025

Programme des 24h en ligne : <http://paroisses-catholiques-sel-de-la-terre.fr/>

Le coin des enfants

Bientôt Pâques ! Mais Pâques c'est quoi ?

« Pâques ? C'est le jour où le lapin apporte des œufs en chocolat ! », répondent les enfants tous en chœur et ils ont raison !



Mais Pâques c'est surtout la plus grande fête des chrétiens. C'est ce jour-là que Jésus, qui avait été mis à mort sur la croix, est ressuscité ! « Ressuscité ? Mais qu'est-ce ça veut dire ? » Ça veut dire que Jésus est à nouveau vivant et en plus pour toujours, pour être avec nous !

Pour se préparer à cette grande fête, les chrétiens vivent ce qu'on appelle le temps du Carême. Tu peux flasher ce QR code pour voir la vidéo : « Le Carême c'est quoi ? »

À la fin du Carême commence la semaine avant Pâques. Les chrétiens l'appellent : la Semaine Sainte ! Pourquoi ? Parce que durant cette semaine les chrétiens se rappellent les derniers moments importants de la vie de Jésus... Tu peux découvrir ce qui s'est passé dans cette semaine incroyable en flashant ce QR code de la vidéo : « La Semaine Sainte, c'est quoi ? »

Voilà tu sais maintenant ce que vivent les chrétiens à Pâques ! Tu peux, avec ta famille, venir vivre certains de ces moments spécialement préparés pour vous :

- Mercredi des Cendres - 5 mars à 10h à l'église Saint-Christophe
- Jeudi Saint - dernier repas de Jésus - 17 avril à 19h à l'église Sainte-Marie
- Vendredi Saint - 18 avril de 10h30 à 11h30 - proposition de vivre un chemin de croix en plein air avec les familles. RDV à 10h15 à la chapelle Notre-Dame du Chêne

Maud Dalberto

Symboles de Pâques

Visite de l'église Sainte-Barbe et exposition des symboles de Pâques les 20 et 21 avril de 14h à 18h. Ou sur rendez-vous au 06 47 77 26 99

LA VIE DE NOTRE COMMUNAUTÉ



Accueil Abri de nuit

Je m'appelle Lilou et lorsque l'annonce a été faite qu'il fallait des volontaires pour accueillir et aider les plus démunis, j'ai immédiatement senti l'appel d'y prendre part.

Venir en aide à ceux qui en ont le plus besoin est une cause qui me tient particulièrement à cœur, car à travers cet engagement, je perpétue les gestes de Jésus, lui qui tendait la main à tous ceux qui souffraient, qui n'avaient plus rien. Notre Seigneur est amour, et cet amour est offert à tous, sans distinction. J'ai souhaité, à mon humble échelle, témoigner de cet amour en le partageant avec autrui, en offrant mon aide et ma présence. J'avais aussi à cœur de découvrir d'autres réalités que la mienne. Dans un monde où tout nous semble acquis, il est essentiel de se rappeler que la vie n'est pas aussi clémente pour tout le monde. J'ai voulu aller à la rencontre de ces personnes, leur offrir un peu d'écoute et d'attention, des choses qui, bien souvent, leur manquent cruellement.

Cette première expérience m'a profondément marquée et m'a donné le désir d'y retourner, de continuer à être un soutien pour ces frères et sœurs dans le besoin. Car c'est par l'amour que nous portons aux autres que nous faisons vivre Jésus-Christ chaque jour.

Lilou

Quand j'ai entendu cet appel lancé un samedi soir à la messe, j'ai senti l'envie profonde de répondre « Me voici ». Le Seigneur m'appelle. Il m'attend. Il m'accueille. Quel cadeau inestimable. Prendre le temps, l'espace d'une fin d'après-midi, de se décentrer, d'oublier un instant ses préoccupations pour vivre pleinement l'expérience de la rencontre. Avec un cœur ouvert, prêt à accueillir l'autre, à offrir une présence sincère, une écoute fraternelle, un regard empreint de tendresse. Et là, au fil des échanges, des confidences partagées, j'entends parler de résilience, de projets, d'un avenir meilleur. Quelle richesse dans ces témoignages d'espérance et de foi en la vie ! Ces instants précieux me rappellent que donner, c'est recevoir. À mon tour, je rends grâce pour ces moments de partage intense, où le Seigneur se révèle dans la beauté de chaque rencontre. **Audrey**

Merci à tous les bénévoles



particulièrement par notre curé Jonathan, tous étaient heureux de partager ce moment très chaleureux.

KT Vacances - « Les amis ça t'change la vie ! »

Vendredi 14 février, jour de la Saint Valentin, 35 enfants du CM1 à la 5^e se sont retrouvés au « KT VACANCES » sur thème : « les amis ça t'change la vie ! ». Au programme : des découvertes : Qui est Saint Valentin, que dit la Bible de l'amitié ? Réflexion sur l'amitié. Et aussi des bricolages, chants, temps de prières...

Le KT Vacances, c'est les enfants qui en parlent le mieux :

- « Le KT vacances c'est trop bien ! Ce n'est pas parce qu'on ne connaît pas une personne qu'on doit la mettre à l'écart. Apprendre à la connaître, c'est déjà ça le début de l'amitié ! » Léonore
- « On a appris à se connaître, je me suis fait de nouveaux amis. J'ai appris que Saint Valentin a défendu le mariage chrétien. » Emma
- « Le KT vacances ce n'est pas une journée habituelle, on est plus proche de Dieu et des autres. » Paul
- « On ne se rend pas compte mais on a bien plus de points communs qu'on ne le pensait. » Jia
- « C'est un peu comme l'école ; mais en mieux ! » Alexia et Mathilde
- « On s'amuse, on passe de bons moments, on a appris à se connaître et les animateurs sont super sympas ! » Ethan
- « J'ai adoré le thème de la Saint Valentin. » Lucas



PROJETS DE MARIAGE

En 2025, dans notre Communauté de Paroisses, il y a projet de mariage :

- Au mois d'Avril :** à Sainte-Barbe : entre Beatrice BITZBERGER et Christian SCHLOSSER
- Au mois de Mai :** à Sainte-Barbe : entre Marie MAILLARD et Kévin MURINGER
- Au mois de Juin :** à Saint-Hypolyte : entre Fiona CRISTINELLI et Christophe DI STEFANO
à Saint-Ulrich (Morschwiller) : entre Valentine BOCHELEN et Bryan GUIDEMANN
à Saint-Adelphe : entre Ophélie LAEMLIN et Rémi SCHLOSSER
à Saint-Pierre de Jouques : entre Laetitia HAEFFLINGER et Grégory CREUX
- Au mois de Juillet :** à Sainte-Marie : entre Ilona CORCIULO et Jérémy WILK
entre Cynthia GOURDIN et Lionel CADET
à Saint-Adelphe : entre Emma KHENIFAR et Tristan ALBERT
à Saint-Nicolas : entre Léa ABT et Steve ELHANI
- Au mois d'Août :** à Sainte-Barbe : entre Emilie KOHLER et Angelo PEZZA
- Au mois de Septembre :** à Sainte-Marie : entre Léa REMETTER et Florian SANNA
à Sainte-Barbe : entre Anne Valérie BLE et Thomas SCHNEDERLIN
entre Loana SIMONE et Jonathan GORNIAC

INFORMATIONS

Mois de Mai avec Marie

Ouverture du Mois de Marie : Jeudi 1^{er} mai à 19h30 messe à l'église Sainte-Marie, Wittenheim.

Chapelet : Lundi, Mardi, Mercredi, Jeudi, à 19h30 à l'église Sainte-Marie, Wittenheim. Vendredi à 19h30 à l'église Notre-Dame des Mineurs, Wittenheim. Dimanche à 19h30 à la chapelle Notre-Dame du Chêne, Ruelisheim.

Clôture du Mois de Marie : Samedi 31 mai à 10h00 messe à la chapelle Notre-Dame du Chêne, Ruelisheim.



Concerts à Sainte-Barbe

- Le dimanche 23 mars à 17h00 par Les Accordéonistes du Quatelbach, entrée libre, plateau.
- Le dimanche 27 avril à 17h00 par la Chorale Rapsodie, entrée libre, plateau.